

新北島中学校 学校だより

令和7年 5月30日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆 一

6月号

つ な が り

～1学期の振り返し～

日ごとに緑が深まり、街のあちこちでアジサイの花が色づく季節となりました。6月は梅雨の時期でもあり、雨の日が多く、じめじめとした日が続きます。天気の変化が激しく、気温や湿度も高くなってきますので、生徒たちの体調にも気を配る毎日です。

雨が連続くと気分も沈みがちですが、アジサイのように雨にぬれていっそう美しく見えるものもあります。子どもたちもまた、この季節を通じて、天気に左右されずに穏やかに日々を過ごす力を身につけていってけると嬉しく思います。

6月は、1学期のちょうど振り返しの時期です。新しい学年やクラスにも少しずつ慣れ、友だちとの関係にも落ち着きが出てきたころですが、その一方で、気のゆるみや小さなトラブルが起きやすい時期でもあります。学校では、日々の生活の中での声かけや、思いやりの大切さについての指導を引き続き行ってまいります。何かお気づきのことがありましたら、遠慮なくご連絡ください。

～3年修学旅行～

5/27～29の期間で、3年生は修学旅行に行ってきました。心配していた天候にも恵まれ、予定通りにすべてのプログラムを実施することができました。

1日目は平和学習の一環として、岐阜県の「杉原千畝記念館」へ行きました。英語や道徳の教材にも登場する杉原千畝の生涯を学び、平和について考えるいい機会となりました。

2日目は長野県の天竜川でのラフティング体験です。数日前の雨により、水量が豊富で、晴天の下での体験となりました。初めての経験で、子どもたちも大興奮でした。その後は班ごとに分かれて、翌日の朝まで民泊体験をしました。はじめは緊張した面持ちでしたが、最後の退村式では和やかな雰囲気、別れを惜しむ光景も見られました。とてもいい経験になったと思います。最終日の3日目は、三重県のナガシマスパーランドに寄って、時間通りに帰校しました。

今回、仲間とのつながりが深まり、たくさんの経験をし、思い出に残る修学旅行となりました。これらの経験を今後の中学校生活に活かしていってほしいと思います。

がっこうほーむぺーじ
学校ホームページ

新北島中学校

検索

または



※修学旅行中のホームページの閲覧数が毎日1,000件を超えました。ご覧いただき、ありがとうございました。